



つるこく★情報



切添地区歩道階段
ロードヒーティング化
～児童の登下校の安全確保に向けて～

朝陽第五小学校さんより、冬期の子供たちの登下校の際、切添地区の歩道階段が通学路となっているので、滑落防止のために凍結防止剤の散布、歩道中央部への手すりを設置していただきたいという要望を受けました。

鶴岡国道では、そうした要望を受けて、歩道階段の中央部に手すりを設置し、ロードヒーティング化し、歩道階段をリニューアルしました。

施工前は、保護者有志の方々が歩道の除雪を行っていました。



毎朝の除雪はとても大変だにゃ

Before



手すりもなく、冬場には雪で階段が見えなくなり非常に危険でした。



After



真ん中に手すりを設置し、ロードヒーティングになりました。



道 路 豆 知 識

くー ぱー



凍結抑制剤の散布は

から までです！

スピード控えて、安全運転！

冬道、凍結によるスリップ注意！

酒田河川国道事務所



道路を走っていると出くわすことがあるかも(？_?)
皆さんは、このくーぱー標識の意味、ご存じですか？
実は、凍結抑制剤の散布区間を表しています。ぱーからくーまでの間に散布されています。冬場に運転する場合は十分注意をして運転しましょう。